

> ES NAYARITA, PERO EN REALIDAD ES CAPITALINO POR DERECHO PROPIO: EBRARD

# Adopta GDF a Alí Chumacero

Entregan obras de remodelación en el Deportivo Hermanos Galeana

**MÓNICA ALCÁNTARA**

**D**urante una gira de trabajo por la delegación Gustavo A. Madero, el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, puso en marcha el Centro de Desarrollo Social y Cultural "Alí Chumacero", en la colonia Ampliación Mártires de Río Blanco y 2 gimnasios techados en el Deportivo Hermanos Galeana, con lo que se atenderá a 220 mil habitantes de esta delegación.

Acompañado del escritor Alí Chumacero y del delegado Luis Meneses, Ebrard celebró que el Centro de Desarrollo Social y Cultural lleve el nombre del poeta, quien es una reconocida pluma en México. "La cultura es convivencia, es integración, es prosperidad. Por eso la tomamos en serio, no es una actividad más; es una actividad

muy importante", sostuvo.

El Ejecutivo local resaltó: "¿Quién no ha leído su poesía? ¿Quién no conoce su trayectoria?. Es originario de Nayarit, pero en realidad es un capitalino por derecho propio", indicó.

Posteriormente, ambos funcionarios se trasladaron al Deportivo Los Galeana, donde pusieron en marcha dos gimnasios techados y se mostró a la comunidad los trabajos de remodelación del estacionamiento y las áreas administrativas, cuyo monto de inversión en su primera etapa fue de 3 millones 700 mil pesos.

**RECICLE DE BASURA**

Por otra parte, al inaugurar el primer Foro Internacional de Tecnologías para el Reciclado y Aprovechamiento de Residuos Sólidos, la directora general del Instituto de Ciencia y Tecnología

del DF, Esther Orozco, sostuvo que el GDF está probando diversas técnicas para reciclar la basura, con miras a la instalación del CIRE que se construirá este año como solución al cierre del Bordo Poniente. Recordó que de las más de 12 mil toneladas de basura que genera diariamente el DF, 40 por ciento

corresponde a residuos orgánicos y 60 por ciento a inorgánicos.

Por su parte, Arganis Díaz Leal, advirtió que es urgente cambiar el actual sistema de manejo y disposición de los residuos sólidos, a fin de aplicar conceptos innovadores que resulten más eficientes y sustentables.

Asimismo, en la negociación con el gobierno federal contemplamos reducir el envío de residuos al Bordo Poniente para prolongar su tiempo de uso, además de convenir con el Estado de México que se haga cargo de las 2 mil toneladas de basura que todavía entrega al GDF.

**EL DATO**

En el Centro Cultural se invirtieron 11.6 mdp y consta de área de exposiciones, salón de usos múltiples, aula para la tercera edad, biblioteca y salones



El poeta cortó el listón en el Centro Cultural Alí Chumacero

